

Verband der Reservisten der Deutschen Bundeswehr (VdRBw)



Spiel ohne Grenzen

Am 04.09.2011 fand am Haus Hehwerth in Lotte das „Spiel ohne Grenzen“ statt. Bei der Veranstaltung messen sich Teams der Lotter Vereine in verschiedenen Sportlichen Disziplinen um damit Spenden für einen karitativen Zweck zu sammeln.

Die Reservistenkameradschaft Tecklenburger Land nahm dieses Jahr erstmalig daran teil und versorgte die Teilnehmer und Gäste mit leckeren Bratwürstchen. Angesichts des schlechten Wetters, wurde dieses Angebot gerne wahrgenommen.

Leider mussten die Spiele aufgrund der Wetterlage vorzeitig abgebrochen werden, jedoch blieben die meisten Gäste, bis um ca. 18 Uhr der Abbau begann.

Für uns steht jedoch fest, dass wir nächstes Jahr wieder dabei sein werden.

Guido Hammer
Schriftführer

Termine RK 19:

Samstag 17.12.2011

RK-Abend/Weihnachtsfeier 18.00 Uhr
Haus Hehwerth,
49504 Lotte, Bahnhofstr.

Kreisgruppe Steinfurt:

[http://KG-
Steinfurt.reservistenverband.org](http://KG-Steinfurt.reservistenverband.org)

Kreisgruppe Osnabrück:

www.reservistenverband.de

**Herzlichen Glückwunsch allen
Geburtstagskindern und ein Dank an alle,
die uns bei unseren Vorhaben
unterstützen.**

Vorsitzender: HptFw d.R. Horst Kröner
Tel.: 05404/3553
Fax.: 05404/951153
E-Mail: hbdkroener@t-online.de

1.stv.Vors.: OFw d.R. Klaus-Peter Jonas
Tel.: 05404/5188
E-Mail: klaus-peter.jonas@gsk.com

2.stv.Vors.: StGefr d.R. Manfred Backes
Tel.: 05451/87411
E-Mail: manfred.backes@osnanet.de

Schriftführer: StGefr d.R. Guido Hammer
Tel.: 05404/1379
E-Mail: guidohammer@web.de

Kassenwart: Förderer Barbara Kröner
Tel.: 05404/3553
E-Mail: hbdkroener@t-online.de

Impressum:

Herausgeber: Reservistenkameradschaft
Tecklenburger Land
Redaktion: Vorstand RK 19
Druck: Eigendruck
Auflage: 100 je Quartal



**Reservistenkameradschaft
Tecklenburger Land (RK 19)
(Gründung am 21. März 2009)**

**RK - Information Nr. 9
4. Quartal 2011**

**Besuchen Sie unser Team im
Internet**

**[http://Tecklenburger-
Land.reservistenverband.org](http://Tecklenburger-Land.reservistenverband.org)**

Wir. Dienen. Deutschland.

Berlin, 04.07.2011, Presse- und Informationsstab BMVg.

Die Bundeswehr ist nicht länger eine Wehrpflichtigenarmee, sondern begrüßt ihre ersten neuen Rekruten als Freiwilligenarmee. Zusammen mit den Zeit- und Berufssoldaten sowie den zivilen Mitarbeitern werden sie dafür sorgen, dass die Bundeswehr ihren Platz in der Mitte der Gesellschaft behält.




Bundeswehr
Wir. Dienen. Deutschland.

(Quelle: Bundeswehr/Bienert/Andrea Bienert)

Als Teil der Gesellschaft entscheiden sich junge Frauen und Männer, freiwillig ihrem Land zu dienen. Grundlage dieses Dienstes sind natürlich die in über 50 Jahren bewährten Prinzipien der Inneren Führung und das Leitbild des Staatsbürgers in Uniform. Das wird sich niemals ändern.

Genauso, wie die traditionsbegründenden Orientierungen zu den preußischen Heeresreformern um Scharnhorst und Gneisenau und zum militärischen Widerstand im Nationalsozialismus weiter bestehen bleiben.

Jetzt ist das Wertegerüst jedoch auf eine Formel gebracht worden: Wir. Dienen. Deutschland. Sie drückt das Selbstverständnis aller Angehörigen der Bundeswehr aus.

Was verbirgt sich nun konkret hinter der neuen Kernbotschaft der Bundeswehr?

Wir.

Es geht um das offene kameradschaftliche Miteinander in der Bundeswehr und den festen Platz aller ihrer militärischen und zivilen Angehörigen in der Gesellschaft. Es geht um ein übergreifendes Verständnis, einen Anknüpfungspunkt, der allen gemeinsam ist, egal ob sie Uniform oder zivile Kleidung tragen.

In der Bundeswehr gibt es eben nicht nur Soldaten der Infanterie, nicht nur Seefahrer oder Piloten. Alle sind aufeinander angewiesen, ohne den jeweils Anderen können die Ziele nicht erreicht werden.

Dienen.

Dienen ist der Kern des Selbstverständnisses. Die Angehörigen der Bundeswehr dienen freiwillig, individuell und kreativ. Für Frieden, Recht und Freiheit treu und tapfer einzustehen, erfüllt sie mit Stolz.

„'Dienen.' ist der Kern unseres Selbstverständnisses“, schreibt Verteidigungsminister Thomas de Maizière in der neuen Imagebroschüre der Bundeswehr: „Wir dienen mit unseren individuellen Stärken, ehrenvoll und – wenn es im äußersten Fall gefordert ist – unter Einsatz unseres Lebens“.

Deutschland.

Deutschland steht für die Werte des Grundgesetzes und den Schutz der Bürgerinnen und Bürger. Beides wird auch durch Auslandsseinsätze sichergestellt. „Wir übernehmen Verantwortung. Verantwortung nicht nur für uns selbst, sondern in erster Linie für andere, für alle“, so de Maizière.

Deshalb:

Wir. Dienen. Deutschland.